

MOTION von Stefan Dollenmeier (EDU, Rüti), Theresia Weber-Gachnang (SVP, Uetikon a.S.) und Markus Schaaf (EVP, Zell)

betreffend Reduktion des administrativen Aufwandes im Pflegebereich

Die Regierung wird beauftragt, dem Kantonsrat einen Massnahmenplan zur Beschlussfassung vorzulegen, der auf eine substantielle Reduktion des bürokratischen Aufwands im stationären und ambulanten Pflegebereich abzielt.

Stefan Dollenmeier
Theresia Weber-Gachnang
Markus Schaaf

Begründung:

Pflegende verbringen immer mehr Zeit vor dem Computer. Jede Handreichung, jeder Gang aufs WC, jede Kanüle und jeder Tupfer etc. sind akribisch genau zu protokollieren.

Diese Arbeit absorbiert viel Kraft und Energie, die die Pflegenden lieber und sinnvoller für die Patienten investieren sollten.

Der Regierungsrat wird gebeten, diese überbordende Bürokratie auf ein absolutes Minimum zu reduzieren oder aufzuzeigen, welche Gesetze angepasst werden müssten, so dass wieder mehr Zeit für das eigentliche Kerngeschäft aufgewendet werden kann.